



Massengrab Mittelmeer vor der Festung Europa

...oder gibt es eine menschenwürdige Lösung der
sogenannten Flüchtlingskrise?

VORTRAG UND PODIUMSDISKUSSION

30. Oktober 2016, 17:30 Uhr

Ariowitsch-Haus, Saal, Hinrichsenstraße 14, 04105 Leipzig

Seit dem Jahr 2000 sind im Mittelmeer mehr als 30.000 Menschen ertrunken – auf der Flucht aus ihrer Heimat, auf der Suche nach einem sicheren Leben. Nachdem der Weg über die Balkanroute im Sommer 2015 zeitweilig offenstand, wird nun erneut zwischen Afrika und Griechenland bzw. Italien massenhaft im Mittelmeer ertrunken.

Wie kann diese Tragödie verhindert werden? Welche Grund- und Menschenrechte stehen jedem einzelnen Flüchtling zu? Wie viele Menschen sind wir aus rechtlichen oder ethischen Gründen aufzunehmen verpflichtet? Fragen über Fragen, um deren Beantwortung wir ringen müssen.

Vortrag: Percy MacLean, Jurist

Podiumsgäste: Gisela Kallenbach, ehem. MEP/MdL und Prof. Dr. Nikolaos Psarros, Philosophisches Institut der Universität Leipzig

Moderator: Kostas Kipuros, Journalist

Eine Veranstaltung von:



GRIECHENHAUS e.V.



Bürgerverein
Waldstraßenviertel e. V.

